
Consiglio d’Istituto (triennio 2021/2024)                                                                        

Verbale n° 4 del  04/05/2022 

Il giorno 04 del mese di maggio 2022, alle ore 18.15, in presenza presso il plesso “De 

Amicis”, come da protocollo 0005028 del 12/04/2022, si è riunito il Consiglio d’Istituto, 

convocato per discutere il seguente OdG: 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Conto Consuntivo 2021  

3. Variazioni Programma Annuale 2022  

4. Regolamento acquisti  

5. Rinnovo assicurazione  

6. Rinnovo componenti Comitato di Valutazione 2021/24  

7. Comunicazioni ed eventuali delibere per Donazioni, Bandi, Concorsi, Progetti  

8. Situazione organici  

9. Proposta ai genitori delle future cl. 1^ di scuola secondaria di dotazione di un pc personale  

da portare a scuola  

10. Varie ed eventuali.  

 

NOME presente assente 

Componente di diritto 

Magnani Fiorella (Dirigente Scolastica) x  

Componente genitori 

Gatti Maria Silvia x  

Nora Giuliano x  

Aramu Daniela x  

Borghi Mauro x  

Cupo Stefania   x 

Lancioni Schenetti Giuliana x  

Annovi Elena x  

Bertacchini Lara x  

Componente docenti 

Bagni Barbara x  

Melli Ilenia  x 

Vecchiè Federica x  

Lodesani Fabrizia x  

Valenti Marika x  

Bezzecchi Federica x  

Zurlo Antonello x  

Leonardi Simona x  

Componente A.T.A. 

Versace Maria Rosaria x  

Mazza Cosima  x 

 



1. La Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. Alla seduta 

partecipa la DSGA. Il verbale, precedentemente inviato tramite e-mail,  viene approvato 

all’unanimità (delibera n° 1).  

8. Per quanto riguarda la situazione degli organici, la DS informa 

Per  la scuola dell’infanzia: 

- Fontana 2 sezioni con 35 bambini (3 insegnanti assegnate, a cui se ne aggiungerà una di 

potenziamento); 

- Leopardi 3 sezioni  (1 dei 3 anni composta da 21 alunni, 1 mista 3-4-5 anni composta da circa 

19 alunni, 1 dei 5 anni composta da 23 alunni); 

- De Amicis 3 sezioni (1 dei 3 anni composta da 22 alunni, 1 dei  4 anni composta da circa 19 

alunni e 1 dei 5 anni composta da 23 alunni).  

Per  la scuola primaria: 

- San Faustino 1 classe 1^ con 17 iscritti; 

- Marco Polo 2 classi 1^ con 43 iscritti; 

- De Amicis 2 classi 1^ con 35 iscritti; 

- Ariosto 2 classi 1^ con 41 iscritti. 

Per la scuola secondaria di primo grado: 

- 7 classi 1^ da 24/25 alunni; 

- sono state confermate le 7 classi 2^. 

Dal prossimo anno scolastico sarà inserito lo specialista di attività motoria per un monte ore di 14 

ore settimanali, da suddividere in 2 ore per ogni classe 5^ di scuola primaria. Per il tempo pieno, le 

ore sono comprese nelle 40 ore di attività mentre, per il tempo normale, dovrebbe aggiungersi alle 

27 ore settimanali, arrivando a 28-29 ore settimanali. Il Collegio docenti esprimerà, in vista del 

prossimo Consiglio d’Istituto, un orientamento sul piano didattico, valutando anche il monte ore 

settimanale delle varie discipline, considerando che sono fisse le ore di religione cattolica (2 per ogni 

classe) e di inglese (1 ora in 1^, 2 ore in 2^ e 3 ore dalla 3^ in poi). 

2. La DSGA presenta il Conto Consuntivo 2021, approvato dai Revisori, illustrando anche i vari 

modelli (come da documentazione inviata prima della riunione del C.I.). Il Consiglio approva 

all’unanimità (delibera n°2). 

3. La DSGA spiega le Variazioni al Programma Annuale 2022 (come da documentazione inviata prima 

della riunione del C.I.). Vengono approvate all’'unanimità (delibera n°3). 

4.  La DSGA illustra la proposta del Regolamento Acquisti, con particolare riferimento all’affidamento 

diretto. Il Consiglio approva con voto unanime (delibera n° 4). 

5. La DS informa il Consiglio che la polizza assicurativa (v. documentazione inviata prima della 

riunione del C.I.) scadrà a settembre 2022. Il costo attuale per gli alunni è di 7 euro. I genitori 

richiedono chiarimenti riguardo i danni agli occhiali e alle protesi. Il Consiglio d’Istituto delibera 

all’unanimità di autorizzare la Dirigente Scolastica alla stipula di un nuovo contratto di assicurazione 

con decorrenza dal 13/09/2022 e scadenza al 13/09/2025 (delibera n° 5). 



6. La DS spiega al Consiglio il ruolo del Comitato di Valutazione che è composto da una componente 

insegnanti, scelta dal Collegio docenti, da una componente genitori e da un docente, individuati dal 

Consiglio d'Istituto. Negli anni precedenti, il Comitato di valutazione completo (dirigente scolastico, 

componente docenti, componente genitori) si è occupato dei criteri per la valorizzazione del merito 

dei docenti. Ultimamente, in sede di contrattazione d’istituto, si è deciso, come previsto dalla 

normativa, di far confluire il fondo per la valorizzazione del merito nel fondo d’Istituto. Pertanto, al 

momento, non si provvederà all’individuazione dei criteri per la valorizzazione del merito dei 

docenti. Il Collegio Docenti ha scelto gli insegnanti Ferrari Giada (scuola primaria) e Vecchiè Federica 

(scuola secondaria). Il Consiglio d’Istituto accoglie la proposta dell’insegnante Calzolari Chiara (scuola 

dell’infanzia), unitamente all’individuazione, per la componente genitori, dei signori Annovi Elena e 

Schenetti Lancioni Giuliana (delibera n° 6). 

 7. La DS informa che è pervenuta un’offerta di donazione, da parte del Sig. Andrea Catellani del 

negozio Tecnomarket di Rubiera, di una lavagna bianca del valore di circa 200 € al plesso “Ariosto”. 

L’idea sarebbe quella di collocarla in aula polivalente o nella biblioteca, che sarà intitolata 

all’insegnante Luisa Rinaldi. Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n° 7). 

9. La Dirigente presenta la proposta, rivolta ai genitori delle future classi 1^ di scuola secondaria di 

primo grado, di dotare i propri figli di un pc personale da portare a scuola. Aggiunge anche che 

qualche insegnante ha già optato per l’adozione alternativa per alcuni libri di testo, privilegiando 

l’uso del pc, di materiali autoprodotti e reperiti in Rete, di testi di narrativa ... Alcuni genitori fanno 

notare che la mancanza del libro, a volte, comporta il dover studiare su slide, caricate su classroom o 

su nuvola, la cui fruibilità risulta più complessa rispetto allo studio sul libro. Vengono espresse 

differenti opinioni: chi ritiene non opportuno l’acquisto dei notebook perchè sarebbe complicata la 

loro gestione e andrebbe a togliere tempo all’utilizzo del libro di testo; chi, invece, pensa che 

sarebbe importante effettuare un’alfabetizzazione digitale per poter spiegare bene ai ragazzi come 

usare e rispettare il computer e che la didattica integrata implica l’uso del libro di testo e del 

computer.  La DS fa presente che la dotazione di computer o chromebook, presente a scuola, può 

essere fruibile contemporaneamente solo da una parte di alunni e che la proposta di un uso più 

frequente del pc personale non è nata dall’I.C. Rubiera, ma si tratta di  un’indicazione a livello 

nazionale. Alcuni genitori ribadiscono che l'acquisto di un PC, in questo particolare momento di 

rincari,  costituisce un aggravio per le famiglie. Inoltre si chiedono se la scuola è in grado di sostenere 

la spesa  per eventuali PC personali che si dovessero rompere o smarrire durante l’orario scolastico.  

10. Il Sig. Nora chiede se la mensa a San Faustino sarà ripristinata. La Dirigente risponde che 

dipenderà dalle eventuali normative anti covid. La foto di classe verrà effettuata all’esterno con 

abbassamento della mascherina solo per il momento dello scatto. La Sig. Aramu propone per 

settembre, in collaborazione con Avis Scuola, l’intervento della dott.ssa Manca sia per docenti e 

genitori che per le classi 1^ e 2^ di scuola secondaria di primo grado, sulla socializzazione e il rispetto 

degli altri, presso il teatro Herberia.  

 

Esauriti i punti all’O.d.G., la riunione si conclude alle 20,50. 

 

Il Segretario del Consiglio d’Istituto                                                       Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

f.to Bagni Barbara                                                                                      f.to  Gatti Maria Silvia      


